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埼玉県経営青年会

（１）第１回経営協セミナー

「理念を持つという基本から、マネジメントに関することまで、いま知りたいと思うことを面白く
興味深く聞くことができました。」

「施設長の使命、社福の役割が非常によく理解できた。」

「実際の経験談を交えた講義でわかりやすく話を聞くことができた。」

参加者の声

（１）第１回経営協セミナー
令和５年５月３１日（水） 彩の国すこやかプラザ 参加者７６名
講義「法人の成長と未来を支える施設長・管理者」
講師：特定非営利活動法人東京ＹＷＣＡヒューマンサービスサポートセンター

理事長 田島 誠一 氏



（２）第２回経営協セミナー

「『どこもかしこも人がいなくなる! どうする社福』
の宮田様のお話は大変刺激と感覚を研ぎ澄
ます、よい内容で 大変勉強になり満足のいく
とてもありがたい内容でした。」

「日々の業務に追われ、なかなか知る機会の
無い事を知ることができました。」

参加者の声

（２）第２回経営協セミナー
令和５年８月３０日（水） 彩の国すこやかプラザ 参加者６２名

①講義「どこもかしこも人がいなくなる！どうする社福」
講師：全国社会福祉法人経営者協議会 制度・政策委員会

委員長 宮田 裕司 氏
②全国青年会入会促進ＰＲ及び埼玉県青年会活動報告

説明者：埼玉県社会福祉法人経営者協議会 経営青年会 会長 馬場 裕史
③説明「物価高騰・報酬改定を乗り越え、持続可能な経営を支えるために

～全国経営協の取組」
説明者：全国社会福祉法人経営者協議会 事務局

（３）社会福祉法人役員・管理者研修

管理者として職員を守るための知識を学ぶことが出来ました。これから難しい時代になると
思いますので、大変多く学ぶことが出来ました。ありがとうございました。

事例を用いたグループワークがあり、他の参加者の意見も聞けたのでよかった。

参加者の声

（３）社会福祉法人役員・管理者研修
令和５年１０月３１日（火） 彩の国すこやかプラザ 参加者５１名
講義「福祉従事者安全セミナー ～職員が安心して働くための基礎知識～」
講師：株式会社ウィ・キャン

代表取締役 濱川 博招 氏



（４）第３回経営協セミナー

「タイムリーな情報と今後やるべき事、必要な
事を改めて明確にできた。報酬改定に向け、
必要な時期の研修として、大変勉強になった。」

「経営協の活動が大変意義があることを再確
認させていただきました。もっと活用をするべき
だと感じました。」

参加者の声

（４）第３回経営協セミナー
令和６年２月２６日（月） 彩の国すこやかプラザ 参加者６９名
①講義「どうする報酬改定とこども未来戦略」
②講義「経営協ドックを活用した経営分析の実際」

講師：全国社会福祉法人経営者協議会 制度・政策委員会
専門委員 柏瀬 善彦 氏

③全国青年会入会促進ＰＲ及び埼玉県青年会活動報告
説明者：埼玉県社会福祉法人経営者協議会 経営青年会 会長 馬場 裕史

④説明「令和６年度 報酬改定 こうなる処遇改善」
説明者：全国社会福祉法人経営者協議会 事務局

経営青年会 第１回研修会

「「伝わる」ことを考える時、話す内容を考えすぎてしまうことが多いが、どのように、どんな人が話
すのかを重視することも重要だということがわかった。短い時間だったが、充実した内容だった。」

「今まで意識してこなかったリーダーとしての話し方、ジェスチャーなど具体的に学ぶことができて
とても勉強になりました。セルフパペットなど初めて耳にするワードがあり勉強になりました。」

参加者の声

第１回
「人材育成のための伝え方・コミュニケーション ～夢と希望を語り、相手に届ける方法～」

令和５年６月２３日（金） 埼玉建産連研修センター 参加者４０名
講義：「夢と希望を語り、相手に届ける伝え方」
講師： 長崎大学准教授・スピーチコンサルタント 矢野 香 氏



経営青年会 第２回研修会

「非常に楽しく学ぶことができました。初めましての方ばかりでしたが、横のつながりができて
よかったです」

「楽しく参加できた、わかりやすい目標に向かって意見交換し、達成するのは短時間でもチーム
ワークは築けると感じた。チーム力の向上ポイントが端的でわかりやすかった。」

参加者の声

第２回
「チームをまとめる力向上研修【ドミノインテリア】」

令和５年９月１３日（水） 彩の国すこやかプラザ 参加者３３名
講義・演習：「チームをまとめる力向上研修【ドミノインテリア】」
講師 ： 株式会社インソース 武田 幸子 氏

経営青年会 ゼミナール研修会(視察研修会)

「理念のもと、様々なICT導入を積極的に行い、オペレーションの工夫を行いながら最適なケア
提供を取り組んでいる点において、とても参考となりました。」

「はじめて知る福祉用具もあり、当法人でも使えるのではないかと可能性を感じたため。」
「ベッドセンサーの導入等を丁度検討していた所なので参考になりました。」

参加者の声

ゼミナール研修会（視察研修会）
「視察研修会 持続可能な社会に向けて ～DX これからの法人経営を考える～」

開催期日：令和５年１１月９日（木）１４時００分～１６時１０分
視 察 先：社会福祉法人善光会 サンタフェガーデンヒルズ
参 加 者：１５名



経営青年会 オンライン座談会

第１回 「採用基準どうしてる？」
開催期日：令和５年７月２５日（火）

１４時００分～１５時００分
参 加 者：１５名

第２回 「職員教育どうしてる？」
開催期日：令和６年１月２９日（月）

１４時００分～１５時００分
参 加 者：１８名

オンライン座談会とは。。。？
社会福祉法人の次世代を担うリーダー層の職員が抱えている経営に関する悩みや、誰かに
相談したいけど誰に聞いたらわからないという困りごとに対して、オンライン形式で共通のテーマ
に沿って、気軽に話し合うことができる 『仲間づくりの場』です。

毎回さまざまなテーマを
基に情報交換しています

「なかなか管理職・リーダー層での話し合いがない中、貴重な話し合いの場となった」

「オンライン形式ではあるが、顔の見える関係づくりにもつながると思った」

参加者の声


